



Vorlage Nr. 17-O-08-0019

Az.:

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 27. April 2017

Inselbegrünung - Von Bergmann-Straße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Straßeninsel in der Von-Bergmann-Straße – bevor die Von-Bergmann-Straße zur Aukammallee wird – zu begrünen. Vorzugsweise mit Rosen.

Beschluss Nr. 0023

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
Amt 66
Amt 67

1005 z.d.A.

Volland
stellv. Vorsitzender